

Téléthon

CHER ■ De nombreuses associations se sont mobilisées, à Bourges et à Vierzon, avec de nouvelles initiatives

La manifestation a retrouvé du souffle

Avec un bon accueil sur les stands de l'AFM à Bourges, 24 heures de défi en kart électrique, et des associations mobilisées toute la semaine, à Vierzon, le Téléthon 2013 avait un air de renouveau.

Isabelle Coudrat
et Véronique Pétreau

Hier, le Téléthon était dans la place, avec six stands de l'Association française contre les myopathies (AFM) essaimés dans le centre-ville berruyer. « Les gens nous réservent un bon accueil, meilleur que l'année dernière » constatait Jean-Claude Prioux, coordinateur et référent départemental sous le barnum installé dans le bas de la rue Moyenne.

Peluches, gadgets, ballons affichant le célèbre 36.37, chaque objet compte pour faire grossir la cagnotte destinée à la recherche. Les bénévoles se donnent à fond, vont à la rencontre des passants, sensibilisent même les plus pressés... Les animations sont pléthore et contribuent à cette grande fête de la générosité. Sur le stand d'à côté, l'Adhap



BOURGES. Rue Moyenne, les passants sont sensibilisés à la cause PHOTO REMY LACROIX

services s'active, invitant ceux qui le veulent à enfilier une combinaison simulateur de vieillissement. Quant aux Berry

riders de Bourges, ils mettent l'ambiance avec leurs montures rutilantes. « Tout le monde devrait se sentir concerné ».

A Vierzon, la nouveauté cette année, après une tendance à l'essoufflement ressenti lors des dernières éditions, a été d'implanter

le village du Téléthon au Parc des expos. Un déménagement apprécié des associations participantes, comptant de nombreuses

fillettes et jeunes danseuses, qui ont pu évoluer bien à l'abri !

D'autres associations habituées étaient toutefois bien présentes sur le marché, hier matin, proposant une randonnée pédestre, des stands de pâtisseries, crêpes, café, chocolat et vin chauds, objets divers, houx, mimosa...

24 heures de kart

D'autres initiatives s'étaient déjà déroulées dans la semaine, à la piscine, à la crèche... Les sapeurs pompiers se sont eux aussi mobilisés hier, dans la galerie marchande d'Hyper U et au Parc des expos ; l'USV basket a offert les recettes des buvettes de tous ses matchs du week-end, plus d'une dizaine, au Téléthon.

L'autre grande nouveauté a été le défi des 24 heures non-stop en kart électrique. Un modèle spécial à deux places, avec pilote, était prévu afin de permettre à des personnes handicapées ou aux débutants, de s'offrir le plaisir de quelques tours. ■

(*) Toutes les animations départementales demain dans notre édition du lundi et sur notre site: leberry.fr.



BOURGES. Place Cujas, les Berry riders ont sorti bonne humeur, cuirs et grosses cylindrées. Comme chaque année, les Harleyistes se sont mobilisés pour la bonne cause en proposant une virée citadine sur l'engin mythique. Yeah ! PHOTO ISABELLE COUDRAT



VIERZON. Chaque tour de kart électrique, seul ou avec pilote, a permis d'enregistrer un don de 50 centimes d'euro. Des baptêmes étaient proposés aux personnes handicapées sur un kart adapté.



VIERZON. De nombreuses associations étaient mobilisées hier sur le marché, comme l'Amicale laïque de Vierzon Villages, qui a réuni trente et un marcheurs pour une randonnée matinale.



VIERZON. Démonstration de danse Pom Pom. PHOTOS V. PÉTREAU



BOURGES. Dans la peau d'un senior avec la combinaison simulateur de vieillesse. PHOTO RÉMY LACROIX